

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 26. September 2011

Lämmerspieler Kerb 2011

Die Lämmerspieler Kerb wurde am vergangenen Samstag vom 1. Vorsitzenden der Lämmerspieler Ortsvereine, Matthias Schmidt eröffnet. Bürgermeister Daniel Tybussek stach das Bierfass an und der ehemalige Pfarrer Werner Fey half den traditionellen Kerbkranz aufzuhängen. Auch für die Kleinen gab es ein Kinderkarusell, Entenangeln und vieles mehr. Noch bis Dienstag ist der Kerbplatz an der St. Lucia Kirche geöffnet.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.